



わらしこだより



今年も残すところあとわずかとなりました。朝晩の冷え込みも増し、園庭にも少しずつ冬の気配を感じられるようになってきましたが、寒さを気にせず半袖・半ズボンを誇らしげに、園庭を駆け回る子もいます。鬼ごっこや三輪車、マラソンと、毎日よく体を動かしています。桜が舞っていた頃と比べると走り方がぐんと力強くなり、滑り台の階段の上り下りも上手になりました。友だち同士でルールを決めて遊ぶ姿も増え、「この数か月で本当にたくましくなったなあ」と嬉しく見守っています。

わらしこでは「健康で丈夫な体づくり」を保育目標のひとつに掲げ、散歩や外遊びに積極的に取り組んでいます。ご家庭でも、休日には公園などで一緒に体を動かしてみてください。緑の中で過ごす時間は、大人にとっても良いリフレッシュになりますし、「今この瞬間」の我が子の成長に寄り添える、かけがえのない時間もあります。体調を崩しやすい季節ですので、無理のない範囲で早寝・早起き・朝ごはんも意識しながら、元気に冬を乗り切っていきましょう。



「劇発表会」の取り組み、楽しんでいます♪

毎日、園舎にはセリフや歌声が響き、子どもたちは役になりきって練習を楽しんでいます。今年度は初めての会場で発表会を行います。慣れない環境ではありますが、当日は子どもたちが輝けるよう、準備を整えていきたいと考えています。

わらしこの劇発表会は、子どもたちの成長の過程が見える「育ちの舞台」です。本番の出来だけでなく、ここまで練習にどんな表情で取り組んできたか、友だちや先生との関わりにも、目を向けていただけたら嬉しいです。また、他のクラスの劇を見ることで、「去年はこんなふうに遊んでいたな」「もう少し大きくなると、あんな表現ができるんだな」と、わが子の育ちを連続したものとして感じていただけたら幸いです。

当日は、子どもたち一人ひとりのがんばと、クラスみんなでつくりあげてきた時間に、あたたかい拍手を送って下さい。

日 時：12月6日（土）9:00～12:30

場 所：大谷短期大学 講堂

詳細は「劇発表会ニュース」にて！

知識があると子育ては楽になります♪ 育児本も貸し出しています



11/15(土)の大善寺祭りでは、ぞうぐみ・くじらぐみの子どもたちが元気いっぱいのダンスを披露しました。たくさんの拍手をありがとうございました。

会場では、小学生・中学生になった卒園児が、真剣な表情で「鬼夜太鼓」を叩く姿も見られました。在園児や卒園児、その保護者の皆さん、そして地域の方々が、それぞれの立場でお祭りを支え盛り上げている様子に、「わらしこから広がる子育ての輪」をあらためて感じ、うれしい気持ちになりました。



「I(アイ)メッセージ」、ちょっと試してみませんか？

「I メッセージ」とは、「〈あなたが〉早く片付けて！」ではなく「おもちゃが出たままだと、つまずきそうで〈私は〉ドキドキするなあ」と、自分の気持ちを主語にして伝える方法です。

少し言い方を変えるだけで、子どもに気持ちが届きやすくなり、ケンカになりにくくなることもあります。「思い出したときだけ」「今日はうまく言えたらラッキー」くらいの気持ちで、気軽に試してみてください。